
古紙パルプ配合率 70％再生紙と環境に
やさしい大豆インキを使用しています

議案の審議結果をお知らせします
12月定例会の

出産育児一時金の総額が増えることはあ
りません。
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について（太田市
新田ななくさ地域活動支援センター）
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について（太田市
沢野小放課後児童クラブ・太田市沢野
小第2放課後児童クラブ）
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について（太田市
宝泉小第2放課後児童クラブ）
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について（太田市
藪塚本町放課後児童クラブ・太田市藪
塚本町第2放課後児童クラブ）
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について（太田市

高度救急医療支援センター）
問 長期的に安定したサービスの提供
が求められる本センターの特殊性、専門
性を考慮した上で、指定期間を例外的に
10年とすることへの考え方について伺い
ます。
答 指定管理者の指定手続に関するガイ
ドラインに基づき、最長5年と指定しました
が、人材育成期間の確保による技術や
サービス水準の向上等のさまざまな効果
が見込めると考えられるため、次回の指
定管理における審査の際には、ガイドライ
ンを策定している所管課との協議を含め、
指定期間の変更を検討していきたいと考
えます。
問 新型コロナウイルス感染症拡大防止
対応による医療提供体制への過重負担
について所見を伺います。
答 本病院が地域医療の拠点としての
責務に加え、高度医療、救急医療の果た
すべき役割を担っていることから、市として
可能な限り、支援していきます。
審査結果　原案可決

■太田市都市計画法に基づく開発許可
等の基準に関する条例の一部改正につ
いて　
審査結果　原案可決

■太田市長期優良住宅の普及の促進に
関する法律関係手数料条例の一部改正
について　
審査結果　原案可決

■太田市営住宅条例の一部改正につい
て　
審査結果　原案可決

■指定管理者の指定について（道の駅
おおた交流センター）
問 指定管理者の管理運営状況に応じ
た販売者等が負担する使用料の見直し
について伺います。

ごみ減量対策調査特別委員会

答 指定管理者の収支状況によっては、
使用料を見直すことで販売者等の負担
減を図り、両者のバランスが取れた状態
を実現させたいと考えています。次期指定
管理者の管理運営状況を見ながら、条例
改正による使用料の見直しを検討してい
きたいと考えます。
審査結果　原案可決

■財産の取得について
問 取得予定地の地目変更に対する考
え方について伺います。

答 取得の段階において、現状の登記地
目から変更する必要はないという認識で
あり、売買契約締結後は所有権移転登記
のみを行う予定です。現在、生じている登
記地目と課税地目の相違については、今
後、必要に応じて登記地目の変更を検討
したいと考えます。
審査結果　原案可決

■市道路線の認定について　
審査結果　原案可決

■太田市廃棄物の処理及び清掃に関す
る条例の一部改正について　
問 ごみ袋の値上げによる増収分につい
て、その使途と生ごみ処理槽等設置助成
金増額への活用に対する考え方について
伺います。
答 これまでの指定袋の作製や流通に
係る経費のほか、ごみ減量・資源化推進
の助成や啓発事業等で使いたいと考えま
す。加えて、今年度開催した市民会議の
中で意見が出された紙ごみのリサイクル
等についても活用できればと考えます。生
ごみ処理槽はごみ減量の有効な手段で
すが、普及率が低いので、まずは生ごみ
の減量等についての啓発をしていきたい
と思います。
問 従来の金額の記載があるごみ袋の
取り扱いについて伺います。
答 過去に金額を記載したごみ袋が流
通していましたが、現在のごみ袋は金額

が記載されていません。しかし、販売店等
においては、それらの在庫があることも考
えられますので、販売店等と取り扱いを協
議するとともに、在庫量を確認した上で、
庁内での使用やボランティア清掃等で使
用することも考えていきたいと思います。
問 ごみの減量を目的としたごみ袋の値
上げであるならば、ごみ排出量の削減目
標を設定すべきと考えますが、所見を伺い
ます。
答 現状において、本市の1人当たりの
ごみ排出量は1日当たり1,004㌘ですが、
1割程度の家庭が45㍑から30㍑のごみ
袋に切り替えることで、1人当たり18㌘の
減量につながると試算しています。このこ
とから、県の平均値である989㌘に近づ
けることを目標として取り組んでいきたい
と考えます。
審査結果　原案可決

都市産業委員会

議案第126号 指定管理者の指定について（太田市新田ななくさ地域活動支
援センター） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第127号 指定管理者の指定について（太田市沢野小放課後児童クラブ・
太田市沢野小第2放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第128号 指定管理者の指定について（太田市宝泉小第2放課後児童ク
ラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第129号 指定管理者の指定について（太田市藪塚本町放課後児童クラ
ブ、太田市藪塚本町第2放課後児童クラブ） 健康福祉 可決 賛成全員

議案第130号 指定管理者の指定について（太田市高度救急医療支援センター）健康福祉 可決 賛成全員

議案第131号 指定管理者の指定について（道の駅おおた交流センター） 都市産業 可決 賛成多数

議案第132号 財産の取得について 都市産業 可決 賛成多数

議案第133号 市道路線の認定について 都市産業 可決 賛成全員
※「付託先」欄において「省略」とあるのは、本会議において委員会付託の省略が行われたことを示し

ます。

《請　願》
番　　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果

請願第12号 安全・安心の医療・介護・福祉を確立し国民のいのちと健康を
守るための国に対する意見書を求めることについて 健康福祉 不採択 不採択

〈請願不採択の理由〉
未曽有の人口減少時代を迎える中、超高齢社会に耐えうる医療提供体制を構築するためには、限られ
た医療資源を効率的・効果的に活用する必要があり、国は、地域ごとの病床の機能や役割分担を明確
にし、病院間等における連携の推進に取り組むほか、医療従事者の処遇改善、介護、福祉分野で働く方々
の賃上げ、保健師の増員を図るなど、新型コロナウイルス感染症により浮き彫りとなった課題に対し、
先を見据えた対策を講じているものと考えられるため。

《陳　情》
番　　号 件　　　　　　　名
陳情第21号 第62回群馬県商工会議所議員大会の決議に関することについて

陳情第22号 母が中国で不法に逮捕されている件に関する要望のことについて

陳情第23号 令和4年度税制改正に関することについて

《市長提出議案》
番　　号 件　　　　　　　名 付託先 審議結果 採決結果
議案第108号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員

議案第109号 人権擁護委員候補者の推薦について 省略 可決 賛成全員

議案第110号 令和3年度太田市一般会計補正予算（第6号）について 省略 可決 賛成多数

議案第111号 太田市外三町広域清掃組合の規約変更に関する協議について 市民文教 可決 賛成多数

議案第112号 太田市職員の服務の宣誓に関する条例の一部改正について 総務企画 可決 賛成全員

議案第113号 太田市ふれあいセンター条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成多数

議案第114号 太田市行政センター条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成多数

議案第115号 太田市スポーツ振興基金条例の制定について 市民文教 可決 賛成多数

議案第116号 太田市奨学金貸与条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成全員

議案第117号 太田市立資料館及び記念館等条例の一部改正について 市民文教 可決 賛成多数

議案第118号 太田市トシオシルバー就学援助基金条例の制定について 市民文教 可決 賛成全員

議案第119号 太田市放課後児童クラブ条例の一部改正について 健康福祉 可決 賛成多数

議案第120号 太田市国民健康保険条例の一部改正について 健康福祉 可決 賛成全員

議案第121号 太田市都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する条例の
一部改正について 都市産業 可決 賛成多数

議案第122号 太田市長期優良住宅の普及の促進に関する法律関係手数料
条例の一部改正について 都市産業 可決 賛成全員

議案第123号 太田市営住宅条例の一部改正について 都市産業 可決 賛成全員

議案第124号 太田市廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部改正について ごみ減量 可決 賛成多数

議案第125号 指定管理者の指定について（太田市世良田生涯学習センター） 市民文教 可決 賛成全員

8　2022年（令和4年）2月15日号


